



6月の 園だより

あっという間に春が過ぎ去って梅雨の季節がやってきましたね。この時期は、湿気と暑さで体調を崩しやすくなります。衛生面と健康面には十分に気を付けながら、雨の日も楽しく遊べるように工夫して元気に生活できるようにしていきたいと思います。



6月の行事

- 2日(金) 親子食育活動(すみれ組)
- 3日(木) 文化の日
- 7日(水) 園医健康診断
- 20日(火) プール開き



身体測定・避難訓練

プールが始まります

- 水遊び、プール健康チェックカードは全クラス毎日忘れずに持ってきてください。
- 保護者のサインがない場合は出来ません。



7月の行事



- 1日(土) 保育参観日・子育て相談会
 - 7日(金) 七夕会
 - 14日(金) 親子食育活動(つき組)
 - 17日(月) 海の日
 - 29日(土)30日(日)お泊り保育(すみれ組)
身体測定・避難訓練
- * 祇園祭にすみれ組の参加を予定しています。日程が決まり次第お知らせします。



おねがい



水遊びで使用するプリンやゼリーのカップ、ペットボトルなど集めています。職員玄関前に黄色のかごを設置していますので、ご協力よろしくお願い致します!!

6月生まれのお友だち

- にしむら けんとくん 6さい
- ひかわ はるくん 6さい
- きたばたけ せいやくん 6さい
- まつだ ななちゃん 6さい
- にしむら さんくん 6さい
- なんば かりんちゃん 5さい
- さとう ゆうきくん 5さい
- こてら さなちゃん 5さい
- あべ たくみくん 5さい
- やまのうち けんごくん 4さい
- ふくなか るかちゃん 4さい

- かいほら きいくん 3さい
- やなぎさわ ぶんたくん 3さい
- こだに なごみちゃん 3さい
- おおもり ひかりちゃん 3さい
- まつだ とうまくん 3さい
- ごとうだ いろはくん 2さい
- かわさき はるとくん 2さい
- たなか はくとくん 1さい





クラスだより



すみれ組

晴れたり雨が降ったり、天気の変り変わりが多いこの時期。室内や戸外に関係なく、子どもたちは汗ばみながらも日々色々な遊びを楽しんでいます。5月にはみんなでプチトマトの苗を植えました。毎日の水やりがとっても嬉しいようで「なんか大きくなった気がする！」と成長を喜んでいますよ。気候の変化はありますが、体調管理に気を付けながら今月も楽しんで過ごして行きたいと思います！



つき組

つき組になってから、あっという間に2か月が経ちました！毎日とてもにぎやかに過ごしているつき組さんです♪芋の苗植えをしたり、野菜の苗植えを手伝って「これはトマトができるよー！」「これはナスよー！！」と今から収穫を楽しみにしています。裏へ図鑑を持って散歩に行くと図鑑をめくっては「この虫じゃ！！」と大興奮していました☆色んな発見があるのは素敵ですね♪今月はプール開きがあります。暑さに負けず、元気に行きましょう！！



ほし組

園生活にもすっかり慣れて、毎日友だちと楽しそうに遊ぶ姿が多く見られます♪特に外遊びが大好きな子が多く、砂場でサラ砂を作ったり築山に登ったりして元気いっぱい遊んでいます！！5月中旬から、午睡時にパジャマを着るようになりました！最初の頃は後ろ前逆だったり服が裏返っていたりと…苦戦していた子もいましたが、何度も練習するうちに上手になってきています！何事にも頑張って挑戦する子が多いクラスなので、とても感心しています☆



れんげ組

園での生活にも慣れてきて、元気いっぱい過ごしているれんげぐみさん！「せんせー」と話しかけてくれたりお友だちともやり取りしながら楽しそうに遊んでいますよ♪体を動かすことが大好きで外遊びではたくさん走ったり、平均台や鉄棒に挑戦しようとする姿も見せてくれています☆夏も近づき暑くなってきていますが、体調に気を付けて今月も元気に登園してきてね。



たんぽぽ組

気温がぐーんと上がり、暑くなってきましたね。外遊びが大好きなたんぽぽ組は砂場やすべり台、三輪車など自分の好きなあそびを見つけて夢中になって遊んでいますよ！高月齢児のお友だちは、お友だちの名前をよく言うようになり「〇〇ちゃん、あっち！」「〇〇くんおった」など二語文を話すお友だちもいるんですよ。低月齢児のお友だちは、歩行が安定し気になる場所を見つけて嬉しそうに歩いています。気温差で体調を崩しやすい時期なので、気を付けて下さいね！



ゆき組

新しいお友だちも増えて、にぎやかになったゆき組さんです。高月齢児のお友だちは、はいはいや伝い歩きで気になる場所へ移動したり、低月齢児のお友だちはつかまり立ちをしたりお座りをして気に入ったおもちゃでゆったりと遊んでいますよ。歌が好きな子が多く保育者が歌をうたうと笑顔で体を左右にゆらしたり手をパチパチと叩いたり、とても上手にしていますよ♡これから暑さと湿気で体調を崩しがちですが、体調管理に気を付けて今月も元気に過ごしたいですね。